



Lechpark Hotel

LechparkHotel – Lagerlechfelder Str. 28 – D 86836 Untermeitingen

Gültig ab 1.1.2019

Aktuelle Preise und Storno-Bedingungen

Alle Preise in Euro pro Zimmer pro Nacht incl. Frühstück, WLAN, Parkplatz und MWSt.

Standardrate

(gilt für Anreise Mo., Di., Mi., Do. - außerhalb der u.g. Messezeiten)

Einzelzimmer 97,00 / Doppelzimmer 130,00 / Suite (mit 3. Person auf Zusatzbett) 181,00

Wochenendrate

(gilt für Anreise Fr., Sa., So., Abreise spätestens Mo.; außerhalb der u.g. Messezeiten)

Einzelzimmer 76,00 / Doppelzimmer 101,00 / Suite (mit 3. Person auf Zusatzbett) 146,00

Messerate

(gilt für jeden Tag in der Zeit: 8. bis 14.4.2019 und 21.9. bis 6.10.2019 und 14. bis 18.10.2019)

Einzelzimmer 122,00 / Doppelzimmer 164,00 / Suite (mit 3. Person auf Zusatzbett) 223,00

Aktionsrate

(gilt für Anreise Mo., Di., Mi., Do. vom 7.1. bis 11.1.19 und 26.7. bis 1.9.2019 und 20.12. bis 30.12.2019)

Einzelzimmer 76,00 / Doppelzimmer 101,00 / Suite (mit 3. Person auf Zusatzbett) 146,00

Da wir zu abweichenden Preisen auch 3 Appartements, 10 Deluxe-Zimmer und 4 Deluxe-Suiten anbieten, ist das Kontingent, welches wir zu den o.g. Preisen zur Verfügung stellen, begrenzt auf ca. 30 Zimmer und 10 Suiten (alle nutzbar als Einzel, Doppel oder Twin), vorbehaltlich Verfügbarkeit.

Storno- und Zahlungsbedingungen

Außerhalb der Messezeiten können **Einzelreisende** bis 18 Uhr am Anreisetag kostenfrei stornieren. Bei Nichtanreise bis 18 Uhr verfällt die Reservierung für den gesamten Zeitraum.

Bei angekündigter Spätanreise (nach 18 Uhr) benötigen wir von allen **Einzelreisenden** die Daten ihrer Kreditkarte und buchen bei Nichtanreise die Logis für die erste Nacht ab. **Während Messezeiten** (s.o.) wird 8 Wochen vor Anreise 50% der gesamten Logis von Ihrer Kreditkarte abgebucht (nicht erstattbar).

Gruppenbuchungen (ab 6 Zimmern) werden erst dann verbindlich, wenn die Anzahlung (50% der Gesamtsumme) bei uns eingegangen ist. Wir gewähren eine unverbindliche **Option bis zu einem im Angebot genannten Datum** (meist 3 Monate vor Anreise). Bis zu diesem Termin können Sie kostenfrei stornieren und die Anzahlung wird erstattet. Bei Stornierung danach verfällt die Anzahlung.

Wir bieten **10% Sondernachlass** - auch zu Messezeiten - für Einzelreisende oder Gruppen, welche **auf jede Stornomöglichkeit verzichten** und den Betrag für den gesamten Aufenthalt spätestens 7 Tage nach Buchung überweisen. Diese Zahlung wird im Falle einer Stornierung **nicht** erstattet wird.

Lechpark Hotel Management GmbH

Joachim Stech

LechparkHotel Management GmbH
Lagerlechfelder Str. 28
86836 Untermeitingen
Germany
Sparkasse Augsburg, Germany, BLZ 72050101, Account No. 200621795 of LechparkHotel Management GmbH

Tel.: +49 8232 998 0
Fax: +49 8232 998 100
info@lechpark-hotel.de
www.lechpark-hotel.de

HRB 20223 beim AG Augsburg
Geschäftsführer: Joachim Stech
Steuer-Nummer: 102/131/20293
UST-ID: DE 232 637 383

Swift BIC: BYLADEM1AUG ---- IBAN: DE 43 7205 0101 0200 6217 95



Lechpark Hotel

LechparkHotel – Lagerlechfelder Str. 28 – D 86836 Untermeitingen

Valid from 1.1.2019

Pricing and Cancellation Policy

All prices are in EURO per room per night and include hot breakfast buffet, WiFi, parking and sales tax.

Standard Rate

(arrival Monday, Tuesday, Wednesday, Thursday; except high season see below)

Single Room 97.00 / Double or Twin Room 130.00 / Suite (with 3rd person on extra bed) 181.00

Weekend Rate

(arrival Friday, Saturday, Sunday, departure latest on Monday; except high season see below)

Single Room 76.00 / Double or Twin Room 101.00 / Suite (with 3rd person on extra bed) 146.00

High Season Rate

(valid for every day: 8. - 14. April 2019 and 21. Sept. – 6. Oct. 2019 and 14. - 18. Oct. 2019)

Single Room 122.00 / Double or Twin Room 164.00 / Suite (with 3rd person on extra bed) 223.00

Extra-Low Season Rate

(valid for arrival Monday, Tuesday, Wednesday, Thursday: 26.July.-1.Sept.2019 and 20.-30.Dec.2019)

Single Room 76.00 / Double or Twin Room 101.00 / Suite (with 3rd person on extra bed) 146.00

We offer at different rates 3 Apartments, 10 Deluxe-Rooms and 4 Deluxe-Suites. Therefore the above mentioned prices are limited to 30 rooms and 10 suites (all suitable for single-, double- or twin-usage).

Payment and Cancellation

Except during High Season travelers may **cancel their reservation free of charge until 6 pm on day of arrival**. If they do not show up until 6 pm the reservation will be canceled for the entire duration.

When **late arrival** was announced we require the data of a valid credit card. In case of no-show 100% of the first night's rate will be charged. During **High Season** (see above) a non-refundable prepayment (50% of the entire amount) will be charged to your credit card 8 weeks before arrival.

Group reservations (6 rooms or more) will be accepted only after **50% prepayment** of the entire amount is received by the hotel. We offer the **option to cancel free of charge until a specific date which is shown in our quote** (usually 3 months before arrival). Your prepayment will be reimbursed if you cancel rooms **before** this date. If you cancel **after this date** all or some of the reserved rooms of a group your prepayment will be **not** refunded.

We offer **10% extra-discount** – also during high season – for travelers and groups who **waive any cancellation possibility** and transfer the total amount for the entire stay within 7 days after confirmation of your reservation. In that case the prepayment is not refundable.

Lechpark Hotel Management GmbH

Joachim Stech

LechparkHotel Management GmbH
Lagerlechfelder Str. 28
86836 Untermeitingen
Germany
Sparkasse Augsburg, Germany, BLZ 72050101, Account No. 200621795 of LechparkHotel Management GmbH

Tel.: +49 8232 998 0
Fax: +49 8232 998 100
info@lechpark-hotel.de
www.lechpark-hotel.de

HRB 20223 beim AG Augsburg
Geschäftsführer: Joachim Stech
Steuer-Nummer: 102/131/20293
UST-ID: DE 232 637 383

Swift BIC: BYLADEM1AUG ---- IBAN: DE 43 7205 0101 0200 6217 95